

PDV-Systeme

Neue Geschäftsführung

[19.09.2016] Als alleiniger Geschäftsführer hat Dirk Nerling die Leitung des Unternehmens PDV-Systeme übernommen.

Dirk Nerling hat am 1. September 2016 als alleiniger Geschäftsführer die Leitung der PDV-Systeme GmbH übernommen. Wie das Unternehmen mitteilt, hat Gregor Lietz, seit Januar 2014 Geschäftsführer von PDV-Systeme, das Unternehmen aus persönlichen Gründen verlassen. „Ich freue mich sehr auf die neuen Herausforderungen. Gemeinsam mit den engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der PDV möchte ich die beeindruckende Erfolgsgeschichte des Unternehmens fortführen“, sagt Dirk Nerling. „Die PDV hat sich in der Bundesrepublik eine führende Marktposition erarbeitet. Mit unserer Produktlinie VIS-Suite haben wir großartige Perspektiven, diese Position auszubauen.“ Dirk Nerling ist seit dem Jahr 1994 bei PDV-Systeme und hat in dem Unternehmen verschiedene Führungspositionen innegehabt.

(ve)

<http://www.pdv.de>

Stichwörter: Panorama, Dirk Nerling, Gregor Lietz